

Gute Stimmung beim Hasloher Sommerfest



FEIERTEN GEMEINSAM: VERENA (VON LINKS) UND BERNHARD BRUMMUND (SPD, BÜRGERMEISTER), ILKA SCHMIDT (CDU, STELLVERTRETENDE ORTSVERBANDSVORSITZENDE), MATTHIAS GUCKEL (CDU, SCHATZMEISTER), DIETER KALKOVSKI (SPD) UND ANNE WORTHMANN (CDU, SOZIALAUSSCHUSSVOR-

HASLOH „Wir besuchen uns hier gegenseitig auf unseren Festen“, freute sich Matthias Guckel, Schatzmeister der CDU, beim traditionellen Hasloher Sommerfest in der Reitsportscheune in der Kieler Straße, als Bürgermeister Bernhard Brummund (SPD) mit Ehefrau Verena eintraf. Guckel versorgte die Besucher gemeinsam mit seinem Vater Henry (Besitzer der CDU) mit Getränken.

Hauptorganisatorin des Sommerfestes, Ilka Schmidt (CDU), mixte Caipirinha und Hugo-Cocktails. Die stellvertretende CDU-Ortsverbandsvorsitzende sagte: „Es ist ein parteiübergreifendes Fest von Haslohern für Hasloher“. Thomas Krohn, Fraktionsvorsitzender der CDU, stimmte zu: „Das Besondere ist, dass alle kommen“. Krohn stand wie schon in den Jahren zuvor am Grill. Seine Frau Martina bereitete mit ihren beiden Schwestern Regina und Birgit Pommes Frites zu. Außerdem boten sie einen selbstgemachten Bauerntopf mit Hack von Galloway Rindern an. Unter den Gästen war auch Michael von Abercron, Bundestagsabgeordneter.. Er sei bereits zum zweiten Mal auf dem Hasloher Sommerfest. „Ich nutze solche Feste gern, um neue Kontakte zu knüpfen“, sagte er. Ehrenschiedsrichter Jürgen Röttgers kam mit seiner Ehefrau Ursula. Die beiden fühlten sich wohl unter allen Bekannten, Nachbarn sowie Freunden und nutzten den Abend zum entspannten, Klönschnack. „Wenn in Hasloh was los ist, sollte man hinkommen“, lautete das Fazit von Röttgers. *thö*

